

*Le Venezuela réfute la campagne
de stigmatisation et de
criminalisation des États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin, (RHC)- Le Venezuela a catégoriquement condamné la campagne de stigmatisation et de criminalisation lancée contre le peuple vénézuélien par le gouvernement des États-Unis.

Dans un communiqué, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères souligne que cette campagne se traduit « par une nouvelle attaque qui restreint la délivrance et la validité des visas pour les citoyens vénézuéliens, sans aucune justification et à des fins politiques et d'intimidation évidentes ».

Le communiqué dénonce le fait que cette opération a été promue par l'actuel secrétaire d'État nord-américain, Marco Rubio, qu'il a identifié comme « un fonctionnaire marqué par sa haine notoire du peuple et qui a fait de l'agression systématique sa politique étrangère », avec le soutien de l'extrême droite nationale.

Le Venezuela réitère, dans le communiqué, son engagement inébranlable à défendre les droits et les intérêts des Vénézuéliens partout dans le monde face à cette nouvelle vague d'agression.

Il a également réaffirmé l'alerte maximale aux États-Unis, avertissant que « ce pays ne garantit pas les conditions minimales de respect, de traitement digne et de légalité pour nos citoyens ».

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/384365-le-venezuela-refute-la-campagne-de-stigmatisation-et-de-criminalisation-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba